

# Fundación Moisés Mellado Guajardo:

## Red de ingenieros Solidarios de Beauchef

Esta fundación que se creó en 1998 busca proporcionar apoyo moral y económico a los estudiantes de alto rendimiento académico de la Escuela de Ingeniería y Ciencias.

Gracias al aporte y generosidad de sus socios y de empresas, en estos cuatro años ha logrado beneficiar a un número importante de estudiantes, consiguiéndose este año la otorgación de 117 becas.

En una emotiva ceremonia la Fundación Moisés Mellado Guajardo celebró su IV Aniversario, encontrándose en un pie de expansión y consolidación, gracias al aporte generoso de muchos egresados, del apoyo de la Facultad y de donaciones que entregan diversas empresas.

A este acto, en el que se oficializaron dos nuevas becas, la instituida por el Grupo de estudiantes pertenecientes al Grupo de Acción Social de Ingeniería (ASI) y la otorgada por la empresa Computerland Maicroquer, estuvieron presentes las máximas autoridades de la Facultad, familiares del profesor Moisés Mellado, representantes de empresas colaboradoras, de familiares creadores de las becas Paz Contrera, de Cesar Fernández, de



Claudio Vicuña y Rodrigo Candia y de los alumnos beneficiados por la Fundación.

Adrián Rivas, miembro del Directorio de la Fundación en su alocución recordó que las becas que se empezaron a otorgar en 1999, año en que se benefició a 60 alumnos, número que subió a 90 en el 2000 y a 102 en el 2001.

“Durante este año estamos becando a 117 alumnos, de los cuales la mayoría se encuentra en la mitad de sus carreras y prontamente veremos como algunos de ellos, cerca de 20,

finalizan su período de estudios, alcanzando la primera meta: Titularse como ingenieros de la Universidad de Chile”.

Señaló que la mayor satisfacción que sienten es apreciar como algunos de los becados, gracias a sus esfuerzos han logrado perfeccionarse en el país y en el extranjero, como son los casos de Jim Varas, quien se encuentra estudiando en la Ecole Polytechnique en Francia, becado por TECSA; Bernardita Arce, becada por Siemens y que está realizando un MBA en el Institute

of Management and Technology de Alemania y Felipe Marín, beneficiado por la beca BDS, que está cursando un Doctorado en Astronomía.

“Sin embargo, aunque hemos obtenido logros y sin duda que hemos avanzado, la Fundación necesita obtener mayor cantidad de recursos no sólo para mantener el ritmo de crecimiento sino incrementarlo para alcanzar a llegar a los sobre 700 alumnos, que según los estudios socioeconómicos hechos por Bienestar Estudiantil de la

manifestó:

“Quiero comenzar mencionando unas frases del profesor Servet Martínez. Ellas dicen;

“Profesor Moisés Mellado”, creador de la carrera de Ingeniería Matemática. Es muy difícil conocer lo que es mejor en los centros desarrollados en el momento preciso, cuando “mejor” significa “activo”.

Con el apoyo del entonces decano Enrique D’Etigny y Efraín Friedman, primer director del Departamento, el

alto potencial académico. Era difícil conocer si esta iniciativa era la mejor o lo convencional de esos tiempos. Fue una apuesta original, probablemente arriesgada, que a través de estos años empezó a florecer. Fue una intuición maravillosa de esos ingenieros solidarios el detectar que la Escuela podía tomar una nueva forma, la de un vínculo entre los de hoy, los aprendices, y los de ayer, ya magullados -pero sabios- por los embates de la vida.

La Fundación marca un espíritu de familia al juntar, para ser solidarios, a nuestros estudiantes y sus egresados. Sin duda alguna, es una nueva forma de construir sociedad, entregando para que otros tengan similares oportunidades a las que alguna vez gozamos. También da una nueva dimensión al espíritu de Beauchef, construyendo un sentido de apoyo mutuo entre nosotros, desde el momento de ingresar a la Facultad hasta desarrollarse en la vida profesional. En un mundo más bien escaso en generosidad, es un orgullo destacar la labor de la Fundación, de su directorio, de las personas y empresas que hacen realidad nuevas oportunidades para los alumnos de la Facultad.

Gracias, muchas gracias a todos por su apoyo en este Cuarto Aniversario de la Fundación. Los invito a seguir comprometidos con esta buena idea, consolidemos lo que ya inventamos y sobre todo, hagámoslo parte integral del desarrollo de nuestra Escuela de Ingeniería y Ciencias, la Escuela”.



Facultad, requieren de ayuda económica.

“Nuestra tarea el próximo año es ambiciosa, pues deseamos aumentar sobre el 20% el número de becas, lo que se traduce en la necesidad de incrementar nuestros fondos. Pero estamos confiados que seguiremos contando con ustedes e integraremos a más socios, aumentando esta red de “Ingenieros Solidarios”.

Posteriormente, el Decano Francisco Brieva, Presidente de la Fundación, al dirigirse a los presentes

profesor Mellado recorrió Europa desde donde trajo lo original, aquello que estaba en sus comienzos y que permitiría ser parte de su desarrollo”.

De alguna manera, estas palabras me parecen adecuadas al momento de celebrar el IV año de existencia de la Fundación Moisés Mellado Guajardo.

Hace cuatro años, un grupo de ingenieros y empresas relacionadas con nuestra Escuela de Ingeniería y Ciencias “inventó” una idea: dar forma a esta Fundación para apoyar moral y económicamente a nuestros alumnos con